

【政治は生活を豊かにするツール】 八王子・生活者ネットワーク はつらつレポート

〒192-0066 東京都八王子市本町3-4TRYビル3F
TEL: 042-623-8802 FAX: 042-627-4507

Email: hachiouji-net.nifty.com
HP: hachiouji.seikatusha.me

NO.164 2018年5月15日号
発行責任者: 若林裕子

生活者ネットワーク
3つのルール

- 1 議員は2期8年でローテーション
- 2 議員報酬は市民の政治活動資金に
- 3 選挙はカンパとボランティアで

八王子・生活者ネットワークは、
2名の女性議員をもつローカル
パーティー(地域政党)

2018年度予算から
八王子のまちづくりはこうなる!

新年度予算審議で明らかになったことは、今後5年間は投資的経費がかさみ、基金の取り崩し、市債発行が多くなります。左図のような大規模事業をたくさん抱えているためです。2015年に策定された「八王子都市計画マスター・プラン(都市づくりビジョン)」で掲げられた20年後のまちづくりがどうすんでいるのか、確認します。

(ハード整備の主なもの)

異議あり!

川口物流拠点整備

まちづくり公社(市の外郭団体)が中核を担う川口地区画整理組合による里山開発。2024年度完成予定、総事業費は169億円。うち43億円は市からの助成金。実際に事業費、それに伴い市の助成金も膨らんでゆく懸念あり!事業に必須の調整池に関する費用が、なぜか市長が認めたものとして、まるまる市の予算から?!これほど税金を投げる事業であるのに、市民への説明はなく、市は事業認可後に組合から説明をさせると責任転嫁。環境アセス手続きは問題が多い。自然保護条例(都)に基づく協議が重要であり、事業認可が下りたとはいって、今後もしっかりとチェックを続けていく必要あり!

異議あり!

マルバリー・ブリッジ 西側延伸

今年度、工事着手!2019年度完成予定。総事業費は17.9億円!東急スクエアに接続し、ユーロードに降りる。地下駐車場があるために杭が打てず、地下駐車場の上に杭を乗せる形になる。最も便利な自転車ラックも一部撤去しなければならない。

給食センター(叶谷町)

異議あり!

北西部幹線道路2工区

川口物流拠点の南側入り口。物流拠点整備を急ぐせいか?多くの区間は市から都施工になったが、2工区と9工区(インターバー北地区)は市の施工。2工区には橋りょうが必要であり、用地買収が済んだ土地に仮設道路を作り、まずは橋りょう工事に着手。2023年度完成予定。2工区の総事業費は、43億円。圏央道西インターから宝生寺団地入口までの区間だけができる、最終的に中央道までつながるには、長い時間と費用、多くの立ち退きが必要。



高尾駅の橋上駅化

南北自由通路は実施設計までできていたが、地盤が弱く、想定以上の難工事であることや社会状況の変化に伴って労務単価上昇などの理由で、費用がかかりすぎるため(総事業費168億円、内市負担134億円)、ここで一旦立ち止まり、設計の修正を含めて検討しない。北口駅前広場の暫定的な整備から工事着手。今後どうなる?

新館清掃工場

総事業費
169億円
2019年工事着手
2022年稼働予定

医療刑務所跡地活用

集いの拠点として整備。基本は公園。そこに歴史・郷土ミュージアムや憩のライブラリーを建設予定。2019年度以降に用地取得手続きや事業化の検討に入る。大枠は決まっているが、中身の詳細が決まっていない状態。総事業費や国(財務省)との手続き時期なども未定。

いづみの森 義務教育学校建設

2020年度開校予定。
約89億円

給食センター(南大沢)

2021年度までに計7カ所整備予定。1カ所10億円以上!

北野地区土地活用

今後、南バイパス・日野バイパスとの接続と、清掃工場、下水処理場、衛生処理センターといった大きな施設が、老朽化や編入によって、廃止・縮小されることから、今後の跡地活用についての調査検討に入る。

はつらつ4コマ

作:なるみゆり
「文書管理」



はつらつタイム

7月12日(木)
14:00~16:00

場所: カフェこすむす
八王子市片倉町440-15
JR片倉駅徒歩3分
京王片倉駅徒歩5分

なるみ
ゆりと
話そう

7月14日(土)
14:00~16:00

場所: デポーハ王子みなみ
八王子市別所1-69-5
多摩南生活クラブ生協まち八王子南主催

前田
よし子と
話そう

ひとこと提案大募集!

皆さまからの声を集めてまとめ、調査分析を行い、予算要望や、政策に活かします。メールかFAXでひとこと提案お寄せください。昨年の予算要望と回答は八王子・生活者ネットワークのホームページをご覧頂くか、お問い合わせください。



生活者ネットが提案してきた
「香りのマナー」啓発ポスターが実現!



2月17日 福部会

